

キラ・ニコ・ドン・パツ

キラキラ輝く子ども ニコニコ笑顔の子ども ドンドン挑戦する子ども パツと行動する子ども。

伊岐佐っ子32名の2学期が始まりました。

学校が始まった日の体育館は、日焼けしたり背が高くなったりして、たくましく成長した32名の子ども達の元気なあいさつが響き渡りました。夏休みが続いてほしいと思っている子、学校が始まるのを心待ちにしていた子など様々ですが、どの顔も夏休みを通じて大きく成長したことを物語っていました。

さて、始業式では、校長が3つのオリンピックについて話をしました。オリンピック、パラリンピックという2つのオリンピックに加えて、デフリンピックというオリンピックがあります。デフリンピックとは、耳に障害をもつ方のオリンピックです。

3年生以上の方は、2年前に伊岐佐小にお見えになった唐津市出身の金持義和さんという人を覚えていると思います。金持さんは、2021年にブラジルであったデフリンピックで、水泳のリレー競技で銀メダル2個をとっています。このデフリンピックが、来年、東京で開催されることが決まっています。金持さんが出場できるといいですね。3つのオリンピックについて話をしました。人は、スポーツをしたり、見たりして、「スポーツを楽しむ権利」をもっています。この「スポーツを楽しむ権利」も、なかよし教室で学習している「人権」の一つの権利です。しかし、ウクライナとロシアが戦っているように、世界にはスポーツを楽しむこともできない人たちがいます。この3つのオリンピックを通して、世界中の人がスポーツを楽しむことができる平和な世界を一日も早く実現できるといいですね。



4年生が2学期の抱負を発表しました。

4年生が、始業式で2学期頑張りたいことを発表してくれたので紹介します。

- ・私は人の話を聞くことをがんばります。相手の目を見て、失礼のないようにして、しっかり 聞くことをがんばります。
- ・私は、困った人がいたら優しく教えてあげたり、声をかけてあげたりして、みんなが2学期を楽しく過ごせるようにしたいです。
- ・僕は、考えることをがんばりたいです。算数の小数のかけ算やわり算をがんばりたいです。かけ算は何個あるかを考えるけど、0.1個あると考えると分かりにくいから、仕方をきちんと覚えたいです。もう一つは、どんな行動をすればよいかを考えたいです。みんなで楽しく勉強をしたいです。

※ホームページには掲載していません。

運動会の練習が始まりました。

9月12日の朝、体育館で組別集会がありました。赤組スローガンは「勝利をめざして心を燃やせ」、白組スローガンは「最後まで本気で挑め」です。応援リーダーを中心に、子ども達が主体となって運動会に向けた練習に取り組んでいます。運動会当日の32名の子ども達の勇姿を楽しみにしててください。

《応援リーダー》

	団長	副団長	太鼓	旗手	団員(4年)
赤組					
白組					

※ホームページには掲載していません。